

Paris, le 28 mars 2018

## **LE SACRIFICE DU COLONEL ARNAUD BELTRAME PORTERA DES FRUITS POUR NOTRE SOCIÉTÉ**

La Conférence des évêques de France s'associe à l'hommage national rendu aujourd'hui au Colonel Arnaud Beltrame. Cet acte d'héroïsme marque légitimement l'ensemble de nos concitoyens.

Donner ainsi sa vie pour en sauver d'autres constitue un exemple éminent et aura certainement une fécondité dans notre société tentée par la violence et le repli sur soi.

Les catholiques, au cours de cette semaine sainte, prieront pour toutes les victimes des attentats et spécialement celles de Trèbes et Carcassonne. Ils porteront aussi dans leurs prières ceux qui assurent notre sécurité au quotidien.



@Eglisecatho



Eglise catholique en France

**CONTACT**

RELATION MÉDIAS

TÉL. 06 26 12 65 07